



25. Sonntag im Jahreskreis

22. September 2024

Caritas-Haussammlung: Die Caritas-Haussammlung ist abgeschlossen. Das erfreuliche Ergebnis (Haussammler und Überweisungen per Erlagschein) beträgt heuer € 12.260,-. Davon bleiben 10% in der Pfarre, der Restbetrag wurde an die Diözesancaritas überwiesen.

Wir bedanken uns herzlichst bei allen Spenderinnen und Spendern für Ihren Beitrag, besonders aber bei den Sammlerinnen und Sammlern für diesen wichtigen Dienst.

Seewallfahrt: Einladung an alle heute Sonntag zur Seewallfahrt zur Marienstatue auf dem Traunsee. Zustiegsmöglichkeiten: Gmunden Rathausplatz – Abfahrt 13.30 Uhr oder Traunkirchen Anlegesteg – Abfahrt 14.30 Uhr. Die Legion Mariens freut sich über zahlreiche Teilnahme.

Bibelrunde: Die Bibelrunde trifft sich kommenden Dienstag, den 24.9. um 16 Uhr im Pfarrhof.

KMB-Vorstandssitzung: Die nächste Vorstandssitzung der Kath. Männerbewegung ist kommenden Dienstag, den 24.9. um 17.30 Uhr im Pfarrhof.

Pfarrgemeinderatssitzung: Am Donnerstag ist um 19.45 Uhr Pfarrgemeinderatssitzung im kleinen Pfarrsaal.

Bildungsfahrt: Da es noch Restplätze für die Bildungsfahrt des Kath. Bildungswerkes Laakirchen am Samstag, 28.9., auf die Schallaburg und zur Stadtführung in Steyr gibt, sind Anmeldungen im Pfarrbüro bis kommenden Mittwoch jederzeit möglich. (weitere Info siehe Folder am Schriftenstand oder auf der Pfarrhomepage)

Konzert: Das Kath. Bildungswerk Vorchdorf lädt zum Konzert mit dem Ensemble ALMando am Samstag, den 28. September um 19.30 Uhr in die Pfarrkirche Vorchdorf herzlichst ein. (Ein Mitglied des Ensemble ALMando ist unsere Kirchenchorleiterin Monika Altmanninger.)